



I. An den  
Bezirksausschuss des 21. Stadtbezirkes  
Pasing-Obermenzing  
z. Hd. Herrn Vogelsgesang  
BA-Geschäftsstelle West  
Landsberger Straße 486  
81241 München

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum  
04.06.2021

Kfz-Verwahrstelle in München West  
BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02129 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 21 – Pasing-Obermenzing vom 13.04.2021

Sehr geehrter Herr Vogelsgesang,

bei dem o. g. Antrag des Bezirksausschusses 21 – Kfz-Verwahrstelle in München West –  
handelt es sich um eine Angelegenheit der laufenden Verwaltung. Eine Behandlung im  
Stadtrat ist daher nicht erforderlich.

Zu der im Antrag geforderten Kfz-Verwahrstelle teilt das zuständige Polizeipräsidium München  
folgendes mit:

„Das Polizeipräsidium München hat grundsätzlich Verständnis für die Kfz-Besitzer des  
Münchner Westens, welche durch die Situierung der Kfz-Verwahrstelle im Münchner Osten bei  
der Abholung der Fahrzeuge längere Anfahrtswege und ggf. höhere Kosten in Kauf nehmen  
müssen.

Bei der Kfz-Verwahrstelle des Polizeipräsidiums München handelt es sich um eine  
eigenständige Dienststelle, welche speziell die Verwahrung sichergestellter oder  
beschlagnahmter Fahrzeuge verwaltet. Neben Außenstellplätzen sind überdachte bzw. in  
einer Halle befindliche Stellplätze für Spurensicherung, beschädigte oder offene Fahrzeuge  
erforderlich. Da kein konventioneller Parkvorgang stattfindet, sondern ein  
Abschleppunternehmer die Fahrzeuge platziert, wird ein erhöhter Platzbedarf je Fahrzeug  
sowie ausreichend Platz für Rangiervorgänge des Abschleppfahrzeuges benötigt.

Öffnungszeiten:

Mo, Mi, Fr 7.30-12.00 Uhr

Di 8.30-12.00 und 14.00-18.00 Uhr

Do 8.30-15.00 Uhr

Internet:

[www.kvr-muenchen.de](http://www.kvr-muenchen.de)

Ein geeignetes Gelände in zentraler Lage ist bislang nicht vorhanden bzw. nicht finanzierbar.

Zudem ist das Betreiben einer Kfz-Verwahrstelle mit hohen Anforderungen an Räumlichkeiten, Stellflächen und Personal sowie hohen Kosten verbunden. Eine Aufteilung einzelner Bereiche oder eine verkleinerte Vorhaltung der Bereiche und Einrichtungen an mehreren Standorten bedingt eine nicht darstellbare organisatorische, logistische als auch personelle Mehrbelastung.

Aufgrund Planungen der Deutschen Bahn, die S-Bahn-Trasse im Bereich Daglfinger-/Truderinger Kurve zu verlängern, wird der Verbleib der Verwahrstelle des Polizeipräsidiums München derzeit geprüft. Abhängig vom Ergebnis dieses Prüfverfahrens wird eventuell über eine Verlegung der derzeitigen Kfz-Verwahrstelle zu entscheiden sein.

Ergänzend weisen wir darauf hin, dass auf dem vom BA 21 vorgeschlagenen Areal der „Autobahnpolizeistelle (Bergsonstraße)“, bei dem es sich um das der Verkehrspolizeiinspektion Fürstenfeldbruck handelt, laut Auskunft des zuständigen Polizeipräsidiums Oberbayern Nord kein Platz für die Einrichtung einer Kfz-Verwahrstelle vorhanden ist.“

Mit freundlichen Grüßen

Habl  
Oberverwaltungsrat